

AUFRUF

Freizeitpartner für Senioren gesucht

BAD ELSTER – Spaziergehen, Spielen, Vorlesen: Die Seniorenresidenz „Haus am See“ in Bad Elster sucht Ehrenamtler, die die Einrichtung bei der Freizeitgestaltung der Senioren unterstützen. „Jeder Bürger kann mit seinen individuellen Fähigkeiten oder Hobbys helfen“, sagt Birgit Dräger, Leiterin des „Haus am See“. Auch junge Leute seien willkommen, um den älteren Menschen beispielsweise ein Smartphone zu erklären. Wer sich angesprochen fühlt, kann sich bei Birgit Dräger, Leiterin des „Haus am See“ unter Telefon 037437 53040 melden. |tb